



# Jodelclub Klein Rigi sorgte für Feststimmung

ke. In der bis auf den letzten Platz gefüllten Mehrzweckhalle in Kradolf eröffnete der Jodelclub Klein Rigi Schönenberg-Kradolf mit dem frischen Lied von Mathias Zogg «Neus Läbe erwachet» unter der Leitung von Kurt Kessler den traditionellen Jodlerabend. Mit diesem Lied qualifizierte sich der Jodelclub, mit der Note «gut» am Nordostschweizerischen Jodlerfest in Rapperswil, für das Eidgenössische in Solothurn, das im kommenden Jahr stattfindet. Der Präsident Emil Buchmann begrüßte alle Anwesenden, Passivmitglieder, Freunde, Gönner und Delegationen aus nah und fern. Er dankte der Schulbehörde für die zu Ver-

fügungstellung der Mehrzweckhalle, den Fussballern für den Einsatz am Buffet und dem Abwarteehepaar Hofstetter für seine Arbeit. Er wies auch auf die wunderschöne Tombola hin und dankte allen Spendern. Im Anschluss sang der Jodlerclub «In d Berge» von Hans Walter Schneller. Für den ersten Höhepunkt am Abend sorgte das bestbekannte Jodelduett Uschi und Kurt Kessler. Sie sangen, begleitet vom Akkordeonisten Hans Bleiker, die neuste Komposition von Mathias Zogg «Jodlerfreunde» als Uraufführung. Mit riesigem Applaus wurde das herrlich gesungene, neue Lied vom Publikum verdankt. Für eine Über-

raschung sorgten die beiden Nachwuchsjodlerinnen Theres Fahrni und Monika Häberli aus Schweizerholz. Sie sangen sich mit ihren Liedern in die Herzen des Publikums und sie durften die Bühne nicht ohne Zugabe verlassen. Die beiden sind übrigens auch Schülerinnen von Uschi Kessler, die ja auch im Nordostschweizerischen Jodlerverband als Jodellehrerin wirkt. Vom Jodelclub wurden dann gefühlvoll zwei Lieder vorgetragen, «Mis Vaterhuus» von Hans Walter Schneller und «Wach uf und sing!» von Paul Müller-Egger. Der Vorhang öffnete sich zum zweitenmal für das Jodelduett Uschi und Kurt Kessler.

Diesmal begeisterten sie die vielen Zuhörer mit dem Lied «Dänk zruug» von Mathias Zogg. Es war der Wettvortrag vom NOS Jodlerfest in Rapperswil, wo sie einmal mehr ihr Können unter Beweis stellten und prompt die Höchstnote «sehr gut» und eine hervorragende Kritik erhielten. Vor genau zehn Jahren hatten Uschi und Kurt Kessler ihren ersten Auftritt. Sie konnten also ihr 10-Jah-Jubiläum feiern. Seit damals werden sie auch musikalisch von Hans Bleiker begleitet und noch heute von Mathias Zogg weitergebildet und betreut. Mit Blumen und Wein wurde allen zu diesem schönen Jubiläum gratuliert. Zum Abschluss des

Liederteils besammelten sich alle Jodlerinnen und Jodler von allen anwesenden Vereinen zum Gesamtchor auf der Bühne. Gemeinsam sangen sie das Lied «Bärgfahrt» von Emil Herzog. Im zweiten Teil des Abends kam die vereinseigene Theatergruppe zum Zuge. Unter der Regie von Hans Fuchs spielten sie gekonnt das Lustspiel «Spoti Liebi». In der einfachen Alpstube spielte sich einiges ab, das die Lachmuskeln so recht strapazierte. Erholen konnte man sich anschliessend in der Jodlerstube bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen oder bei einem Tänzchen mit den «Bregenzerwälder Spitzbuben» bis in den Morgen.